



Pièces

8 Pièces

Référence

7085793

Prix

Prix NC

Antibes

Maison à louer (06600)

Antibes - location saisonniere- charmante villa du 19ème siècle de 220 m2, entièrement rénové et situé à proximité de la vieille ville d'antibes et des commodités, disposant d'une belle vue mer, montagnes et ville. Joli jardin de 1 200m² avec piscine et terrasses. Elle se compose :en rez-de-jardin : d'un grand espace salon lumineux, d'une cuisine toute équipée, salle à manger, un bureau et d'une salle de douche avec son coin buanderie. A l'étage : une chambre-de-maître avec dressing et salle de bain, trois chambres, une salle de douche. Piscine, terrasse couverte et 4 parkings extérieurs. La ...

Antibes – summer rental- charming villa from the 19th century with a living surface of 220 sqm, entirely renovated and located close to the old antibes, a shopping area, with a beautiful sea view, mountain, and city view. Beautiful garden of 1200 sqm with pool and terraces. The villa includes: on the garden floor: a large living room very bright, a kitchen all equipped, dining area, a study; a shower room with a laundry area. On the first floor: a master bedroom with dressing and bathroom, three other bedrooms and a shower room. Pool, covered terrace and 4 parking spaces. The villa is not ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

